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ATA N.º 19/2019 

Aos vinte e cinco dias do mês de Junho de dois mil e dezenove, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Sérgio Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

a votação da Ata da Sessão anterior aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, a Secretária procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde haviam três ofícios para o Gabinete da Prefeita, número 35, 

36 e 37/2019, e leitura das correspondências recebidas onde haviam Ofício 

Circular número 17/2019, União dos vereadores do Rio Grande do Sul, Ofício 

número 31/2019, Gabinete do Deputado Giovani Feltes – MDB/RS, Projeto de 

Lei número quarenta e oito (48), que acresce a “assistência geral de ouvidoria 

do município” ao artigo 2º da Lei municipal 1.903/2017 – Gabinete do Prefeito 

e aumenta de 05 para 06 o número de assistências do artigo 7º da Lei 

municipal 1.904/2017 e dá outras providências, Projeto de Lei número 

cinquenta e um (51), enviado em regime de urgência, que autoriza a abertura 

de crédito adicional especial no orçamento corrente, Projeto de Lei número 

cinquenta e dois (52), que autoriza o aumento de um cargo de provimento 

efetivo de monitor de educação infantil, criado pela Lei Nº. 1.306/2010 de 16 

de junho de 2010 e dá outras providências e Projeto de Lei número cinquenta 

e três (53), que dispõe sobre o plano municipal de arborização urbana de São 

Pedro da Serra e dá outras providências. Conforme ordem do dia, a Secretária 

realizou a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei número cinquenta e 

um (51), enviado em regime de urgência, colocado em votação, aprovou por 

unanimidade. E aos pareceres referentes aos Projetos de Leis números 

quarenta e nove (49) e cinquenta (50). Colocados em votação 

individualmente, foram aprovados por unanimidade. Passando para as 
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explicações pessoais, o vereador Roque Weimann lamentou pelo fato 

ocorrido no domingo passado, que não teve nenhuma chapa concorrendo na 

escolha da nova Diretoria da Sociedade União de Campestre Alto. O vereador 

Carlos Alberto Walter, agradeceu ao Deputado Giovani Feltes pela verba que 

conseguiu ao munícipio de São Pedro da Serra. Parabenizou a Prefeita pela 

iniciativa do projeto de vídeo monitoramento, comentou que é de extrema 

importância, pelos fatos ocorridos nos últimos dias, para uma melhor 

segurança aos moradores do nosso munícipio. Esclareceu ainda sobre 

dúvidas que lhe foram questionados das folhas de pagamentos, de impactos 

sobre o ICMS, NSS, IPVA e IPI, onde fez um levantamento  destes impactos 

desde de o ano de 2002 até o ano decorrente, resumiu a partir do ano de 2010 

onde o percentual da folha de pagamento foi de 36,56%, 2011 37,5%, 2012 

38,39%, 2013 37,43%, 2014 40,47%, 2015 44,41%, 2016 40,76%, 2017 

43,73%, 2018 38,43%, 2019 38,44%. Comentou ainda, que este valor está 

diminuído e isto é consequência das transferências constitucionais, e que isto 

é paralelo a emenda.  Agradeceu a todos pela compreensão. O vereador 

André Adilson Artus parabenizou o Executivo pela aquisição da verba para o 

vídeo monitoramento e comentou a importância do mesmo para a segurança 

do município. A vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu o belo 

trabalho dos voluntários com os tapetes no feriado de Corpus Cristi. 

Comentou com os colegas vereadores que no dia dois de julho do decorrente 

ano, irá ocorrer a Audiência Pública Da Defensoria Pública. Parabenizou o 

vereador Carlos Alberto Walter pela verba que conseguiu, comentou ainda 

que é de extrema importância para todos do município, que será bem 

aplicado. Parabenizou ainda o vereador Roque Weimann por ter aceitado o 

cargo de Presidente da Sociedade União de Campestre Alto. O vereador 

André Mallmann também parabenizou o vereador Roque Weimann. 

Comentou que a sociedade de Campestre Alto é bem vista por todos da região 

pelos belos eventos promovidos. Parabenizou o vereador Carlos Alberto 
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Walter e também o Deputado Giovani Feltes pela verba adquirida por eles, 

comentou que a mesma é para toda a comunidade são predense. Agradeceu 

ao Executivo pelo recurso que irão investir em vídeo monitoramento, que com 

certeza irá inibir alguns problemas de inseguranças no município. Reforçou o 

convite aos vereadores, que sábado dia 29 de junho é o dia do padroeiro São 

Pedro, onde acontecerá a janta dos dizimistas de São Pedro da Serra e ainda 

o kerb que muitas famílias ainda se reúnem e comemoram. O vereador Gelson 

José Bard parabenizou o vereador Carlos Alberto Walter pela verba que 

conseguiu em prol do munícipio de São Pedro da Serra. Parabenizou a todos 

os envolvidos com as confecções dos tapetes de Corpus Cristi. Comentou a 

alegria de todos os munícipes com a notícia do vídeo monitoramento, e 

exaltou a importância do quanto este projeto irá ajudar a sociedade contra 

assaltos. Parabenizou o colega vereador Roque Weimann por ter aceitado o 

cargo na diretoria de Campestre Alto. Solicitou que fosse enviado um ofício 

ao Executivo para que fosse feito um estudo de uma possibilidade de 

iluminação pública na sequência da rua Edvino Carlos Specht em direção à 

Estrada Emilio Groth em Morro Janh, pois é um pedido feito por moradores 

desta rua. O vereador Sérgio Luis Chies parabenizou o colega Roque 

Weimann. Agradeceu ao vereador Carlos Alberto Walter pela verba, 

comentou que tudo que é adquirido em prol do munícipio é bem-vindo. O 

vereador Carlos Alberto Walter comentou que só é alcançado um objetivo com 

parceria, agradeceu a população de São Pedro da Serra por ter lhe dado a 

confiança do voto a vereador do município, e o apoio a ter o reconhecimento 

na bancada do MDB para conseguir mais essa verba para o munícipio. 

Comentou ainda que todos os vereadores devem ser um conjunto e pensar 

em prol do município e dos moradores de São Pedro da Serra. Não havendo 

mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 25 de 

junho de 2019.  


